

50代のおっさんが出会いの人数を増やした方法

2020年8月
おじさん出会いマスター SKJ 平塚

はじめに

私は年齢が50代ですので、女の子と出会おうとした時の年齢的なハンディは大きいです。

30代の頃に 平塚メソッド を知っていたらどんなに楽しい30代だったろうと悔しい思いを何度もしました。

そうは言っても年齢を若くすることはできませんしツイッター上で30代と偽っても会えばバレますから、私は年齢詐称はしていません。

そういう状況の中で50代でもどうすればたくさんの女の子と会えるかを試行錯誤しましたので、私が実際にやったやり方を簡単にまとめてみました。

ドタキャン対策

まずどなたでも経験があると思いますが、何が辛いかってドタキャンされることが辛いです。私なんか広島とか盛岡までわざわざ行ったのに会えなかったことがあります。

その時の脱力感と言ったら。。。

ですから女の子とのアポが確定したらドタキャン防止のために必ず

「私は50代のおじさんですが、大丈夫ですか？」

と確認をとります。

上の質問をすると、会うのをやめると返事をしてきたり音信不通になる女の子が結構います。割合としては10人アポがとれても3人は年齢を理由にキャンセルしてきます。

おじさん好きという女の子もいますが、少数派です。

ドタキャン防止のために確認のDMは必ずやるべきであり、それに加えて私の場合は50代でも構わないかを女の子に確認してドタキャン防止をしています。

それをやっても相手が悪意を持っていたら、ころっとやられます。

キャンセルされるのは辛いですが、待ち合わせ場所で待ちぼうけすることに比べたら

事前にキャンセルされる方が100倍マシ

と考えて、キャンセルされても落ち込まないようにしましょう。

出会いの数を増やすためにやったこと

私が実際により多くの女の子と会うために心がけていたことをまとめると、おおざっぱに以下の7項目になります。

1. 挿入にこだわらない
2. 生理を理由にキャンセルしない
3. 女性の年齢にこだわらない
4. 地域にこだわらない
5. 女性の容姿にこだわらない
6. 質問を取りこぼさない
7. いいね、リツイートをくれた女の子にDMする

1. 挿入にこだわらない

若い女の子をターゲットにしているのであれば

「挿入無しでも構わないよ」

というひとことで会えることが結構あります。

そう言っておきながら会ったら無理やりやっちゃうのは犯罪ですが、クンニや手マンで気持ちよくしてあげれば、挿入無しの約束であっても半数以上、70%くらいは挿入できます。でも最後まで嫌がる子もいますので、その時は素直に諦めましょうね。

それに会ってクンニで気持ちよくしてあげれば、初対面時は挿入できなくても

また会ってください

と言われることも多いです。その場合は、ほぼ間違いなく最後までいけます。

女の子は余裕のある男が好きなので、がっついてると嫌われます。

挿入しないという約束をきちんと守ってくれた余裕のある男

と思ってもらえればいいんです。

1回パスくらいの余裕は持っていたほうがいいと思いますよ。

その見返りは大きいです。

2. 生理を理由にキャンセルしない

これは上の「挿入にこだわらない」にもつながる話で、挿入ができないことが確定してもこちらからはキャンセルしないということです。

女の子もセックスするつもりでアポしたけれど生理になってしまうことだってあります。

しかし約束が確定しているなら生理になったからキャンセルするというのはやめたほうがいいです。生理であっても会ってキスとハグをしてあげましょう。

女の子はこう聞いてくるかもしれません。

「生理になっちゃったから延期しますか？」

これ、女の子が仕掛けたトラップかもしれませんよ。

すでに何度も会ってる女の子であれば構いませんが、初対面でこれを言われたら

「別に挿入にこだわらないから、予定通り会おうよ」

が正解です。間違っても女の子の言葉を真に受けて延期になんかしないでください。あなたを待ち受けているのは

延期ではなくてブロック

ですから。

トラップと言った意味ですが、女の子は生理じゃないのに

生理だったらこの男はどんな態度になるか

を確認するために生理だと嘘をつくことがよくあります。特に若い女の子はよくこの手を使います。そして生理でキャンセルすると、女の子からは

体目当ての男

と認定され、生理が終わっても会えなくなります。

もし生理でも会おうとこちらから言っても、女の子が頑なに拒むこともあります。
その時は

ほんとに生理がつらい
会う気がなくなり生理を理由にした

のどちらかです。どちらなのかはその後のやりとりでわかりますね。

生理が終わったところに再度アポをとろうとしても会おうとしないのならば、生理を理由にして会うのをキャンセルしたということです。その場合、おそらくその女の子と会うことはできませんので諦めてください。

3. 女性の年齢にこだわらない

私自身は開始から半年経ったあたりから明らかに25歳以上の女性はフォローしないようにしてきましたし、今では基本的に30歳以上の女性とは会いません。

それとは反対なことを言いますが、女性の年齢は制限しないほうがたくさん会えます。特に40代を制限すると会える人数がガクンと減ると思います。

まだ出会いに慣れていないうちは年齢制限はかけずにガンガン出会って経験値をあげ、慣れてきたら自分の好みの女の子に絞る、というステップがいいと思います。私自身、アカウントを運用開始当初は会えるのが30代と40代ばかりでした。

私の感覚的なものですが年代別に会いやすい順にならべてみます。

- 30代後半と40代

スケベが多く会うのが最も簡単な年代です

残念ながら身体が崩れ始めてる女性が多いので、私は会いません

自分が50代なのを棚にあげて、というのはありますが。。

- 30代前半

結婚してる女性の方が会いやすいかもしれません

旦那さんとのセックスにマンネリ気味の女性が多いです

- 大学生

彼氏の下手なセックスで悩んでる子が多いです

大人の余裕を見せてあげると、なつかれることがあります

彼氏ができて別れた後、彼氏に不満で戻って来た子もいます

- 高校生

セックスに興味が出てきて、セックスをしてみたいお年頃

会うのと、どこまでやるかは自己責任で

クンニだけしてください、と頼まれることが多い年代です

- 20代前半

モテる年代なので競争が激しいかも

- 20代後半

私にはこの年代との縁が少なく、会えたのは3人だけです

結婚を意識しはじめて遊びから足を洗う年代なのかも

4. 地域にこだわらない

これは口で言うほど実行するのは簡単ではありませんが、一度でいいから遠距離でも会いに行ってみることをお勧めします。

遠いところからわざわざ会いに来てくれた

と女の子が感激してくれますよ。

私は首都圏に住んでいるので、東京、神奈川、埼玉、千葉 の女の子と会うことが多いのですが、同時に地方にも何度も遠征しています。最北は北海道稚内、最南は沖縄です。

ただ

遠くまで会いに行ったのにブスだった

という結果でテンションが下がったことも何度かありました。そういう時は、旅行に来たんだ、と気持ちを切り替えます。

私は出張の多い仕事なのですが、出張で行く時に女の子と会うというのは実は稀で、出張のあとに出張が終わってないフリをして女の子のいる都市に会いに行き家族向けのアリバイを作るというパターンが多いです。

それなりにお金がかかってしまいましたが、たくさんのいろんな地域の女の子に会えたのでよかったと思っています。

もし首都圏に限定していたら、出会えたトータル人数は半分になっていたと思います。

5. 女性の容姿にこだわらない

実際、会える女性にデブとブスは多いです。残念ながらそれが悲しい現実です。私も会って後悔したことが何度もあります。だから可愛い子に会えた時は喜びが倍増します。

男なら可愛い女の子とエッチしたいのはわかりますが、もしまだ女の子に会えた実績が乏しいのなら、まずは経験値をあげるために

ブスだろうがデブだろうが会う

ことをお勧めします。会った時にほんとに無理そうだったら、断ればいいんです。

ブスでもデブでも女性です。ネットでは男からたくさんの誘いを受けているのが普通です。デブ、ブスに当たったらそれは勉強のためと割り切れればいいんです。

自分の経験値をあげるために、こんなことを聞いてみたらいかがでしょう？

- 今まで何人くらいにツイッターで誘われた？
- 今まで何人くらいに会ったの？
- 会いたいと思った男と会いたくないと思った男の違いは？
- 会ったけど、もう2度と会いたくないと思ったのはどんな男？
- 自分と会ってもいいと思ったポイントはどこ？

そういう女性の生の声を生かして、アポ率を上げて行きましょう。

まずは

会うこと、経験値をあげることを優先

し、コンスタントに出会えるようになってきたら

女の子を自分の好みの女の子に限定していく

ようにするのがいいのではないかと思います。初めから自分の好みにこだわりすぎると結局なかなか出会えるようになりません。

6. 質問を取りこぼさない

女の子からの質問はアポのきっかけになる大きなチャンスです。

そしてその質問が

純粋な質問なのか
こちらに興味があつての質問なのか

を早めに見極めることがポイントです。

私は女子高生からの質問をたくさんもらうのですが、女子高生からの質問はほんとにただの質問の場合が多いですね。高校生からの質問で多いのは

どうすれば気持ちいいオナニーができますか？

です。いや、ほんとに多いんですって。

それに対して女子大生やOLからの質問の場合はアポまで行く可能性が高いです。こんな質問であれば、ほぼ会えます。

クンニってそんなに気持ちいいんですか？

だから私は、女子高生の質問はさらっと答えて、女子大生、OLからの質問はアポに誘導しやすいように答えていく、というように心がけています。

恥ずかしいので質問という形でDMを送ってきているのに、本心はツイートみたいなことをやってもらいたい、という女の子は意外に多いんですよ。

7. いいね、リツイートしてくれた女の子にDMする

「逆ナン」と形で女の子からのDMでセックスに誘われるのが一番楽なのですが、私の場合は50代という年齢的なハンディがあるため、どうしても女性からのそういうDMが少ないというのが現実です。

女の子はどうしても受け身ですし

自分からDMを出さないけど、もらったら返事はする

という子は多いです。

いいね、や、リツイートしているということは、少なくともツイートを読んで多少は興味があるということです。こちらからDMを出すことで会話をが始まる可能性が、やみくもにDM出すよりははるかに高くなります。

実際私が会った女の子はほとんどがこのパターンです。
女の子からの逆ナンが2割、私からのファーストDMが8割という感じです。

私が具体的にやっているのはこんな感じです。

まず、こちらから何もしていないのにDMが届くことがあります。

こっちにメールくれ、とか、このラインに連絡くれの類はフォローを検知した業者の自動返信ですから返信せずに削除です。

「フォローをありがとうございます」というような紋切り型のDMも女性からいきなり来ることがあります。これも自動返信の場合が多いので、こちらからも

「こちらこそ、ありがとうございます」

とさらっと返して反応をみます。その先の返事がこないことが多くその場合は追っかけずに放置しておきます。返事が来て会話がはずむようなら進めましょう。

次にこちらからDMする場合は、

出すメッセージは

いいねをありがとうございます
いつも読んでくれてありがとう

というような感じでいいのですが、もし女の子のツイートを読んで感想がつけられれば、つけた方がいいです。

なぜかという、上の2つの文だと紋切り型で女の子が自動返信だと勘違いしたり、さらに言うと女の子はDMをたくさんもらっているのに、紋切り型のDMだとたくさんのDMの中に埋もれてしまうからです。

何もツイートをしていない女の子もいますが、ツイートをしている女の子の場合はツイートに対する感想を入れてあげると喜んでくれるので、その後のDMが続く可能性が高くなります。

ですから会話を続けるために、

あいさつ + 何か感想をひとつ

と心がけた方がいいです。それをするだけで自動返信の疑いは晴れますので。

そこから勝手に会話がはずめばいいのですが、返事がいいえ、とか、どういたしまして、など気合のない場合は、もう1度だけ会話が始められそうかのチェックをします。

そのために下の質問を試してみます。

私のツイート、どの辺が好きですか？
お好きなツイートはどれでしたか？

この質問に反応がなければそれ以上関わるのは多分時間の無駄になるでしょう。機械的に挨拶を返してきただけだろうから。

女の子にこの質問をしても、ここが好き、とか具体的な返事がくることは稀です。そうではなくて彼女自身の悩みを話し始めたり、ラッキーな場合だと

ツイートみたいに私もやってもらいたいと思いました

なんて言われます。私はこのパターンで会うことが多かったです。

下の返事も変形ですが同じことです。

うらやましいです
すごいですねえ（ただしこれはバカにしてる時もある）
そんなこと、してもらったことないんです

こういう返事が来た場合はガツガツ感が出ない程度に誘い、さっさとアポを確定してしましましょう。目安は1週間。それ以上延びると女の子のテンションが下がってきます。

私はこのやりかたで、ピーク時、月に12人と会いました。

金曜と土曜で3人と会った時は、マジでしんどかったです。今では仲良しのセフレも十分確保済みなのでそこまで新規の女の子には会おうとはしていませんが、それでもやれば今でも月に2,3人とは会える自信のある方法です。